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新潟 RC １１月第 1 例会 (2020.11.10) （書面例会併催） №３３４２ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」ピアノ演奏 

(2) 高橋 秀松会長挨拶 

先週11月3日のアメリカ大統領選挙があったわけですが、

バイデンさん勝利宣言をしたにも関わらず、トランプさん

は敗北を認めず。未だに誰が次のアメリカ大統領になる

のか、正式には決まっていません。 

両候補がロータリアンだったかどうかですが、トランプさん

バイデンさん共にロータリアンではないようです。また日

本の総理がロータリアンだったことは聞いたことがござい

ません。 

どちらにしろ、新大統領と菅総理大臣との関係がどのよう

になって行くのか、日本とアメリカのこれからの関係に注

目したいところです。 

アメリカの大統領ですが、ロータリークラブが 1905年に設

立した時の 26 代大統領から 45 代トランプ大統領までの

20 人の大統領のうち、なんと 13 人がロータリアンでした。

最初のロータリアン大統領は 28 代のウィルソン大統領で

す。1913 年に就任したわけですから、ロータリークラブが

設立して 8 年後にはロータリアンの大統領が選出されて

います。 

13 その内訳ですが、その後 29 第のハーディング 31 代

のフーバー 32 代のルーズベルト 33 代のトルーマン 

34 代アイゼンハワー 35 代のケネディ 37 代のニクソン 

38台フォード 39代のカーター 40代レーガン 41代43

代ブッシュ親子とロータリアンとなっています。 

ロータリアンは選挙で選ばれ政治家になることはできます

が、政治家がロータリアンになることはできません。つまり

アメリカの大統領になった、ロータリアンは政治家になる

前から、ロータリーに入会していたわけです。アメリカで

発足したロータリークラブが、アメリカの社会にいかに浸

透し、社会的な影響力を持っているのかわかる気がいた

します。 

そして、新潟リータリークラブの大統領 会長選挙です。

すでに公示はしてありますが 12 月 1 日の年次総会にお

いて、次次年度の会長ノミニーと次年度の役員理事の選

挙を行うこととなります。石橋正利次会長エレクトは、昨 

 

年の年次総会により既に決まっていますので、その次の

会長と、石橋年度の、来年 7 月以降の役員、理事の選挙

となります。 

その過程ですが、これは内規のルールにより、10 年前

の会長の以下直近10年の会長と現年度の私と11名で構

成された指名委員会がその候補を確定し、候補者を総会

で発表します。 その発表された候補者を、総会出席の

皆さんの過半数の票を獲得して当選となるわけです。 

更に詳しく、お話しますと、次々年度の会長候補は、 指

名委員会の内規により指名委員会の無記名投票で決め

ることになりますが、石橋年度の役員、理事は、石橋年度

の内閣、みたいなものです。石橋次年度会長の意向を尊

重し、自ら、この 1 カ月でしょうか、然るべき皆さんに個別

にお話をして、苦労なさって、内諾を得て、役員、理事リ

ストを作って指名委員会に提出し確定したものです。い

ずれにしろ、新潟クラブの細則や、指名委員会内規によ

り、次年度の役員、理事、次々年度会長の候補が、ルー

ルに基づき公平、平等に、経験や環境に応じてリストアッ

プされたものです。 

従いまして 12 月 1 日例会は、新潟クラブにとって次々年

度会長と次年度の人事を決める、アメリカの大統領選以

上の重要な年次総会となりますので、是非出席頂きます

よう、お願いをします。 

 以上、会長挨拶とします。ありがとうございます。 

 

(3) ビジターの紹介 

大宮一真君（新潟東ＲＣ）、大澤力君（新潟西ＲＣ） 

(4) 米山奨学生  

チュウ シュン ジェイさん 奨学金贈呈 

(5) １００％出席バッチの贈呈（鈴木 宏司委員） 

石橋 正利君 1年  小山 楯夫君 40年 

(6) 誕生日お祝い贈呈(６名) 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(１２名) 

 

 2020～21年度 

国際ロータリー会長 
ホルガー・クナーク 

 
2020～21 年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

高橋 秀松  

 
 

国際ロータリー 
2020～21 年度テーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 



(8) 委員会報告 

・新潟東ＲＣ 大宮一真インターアクト委員長よりインタ

ーアクト献血活動ご協力のお願い 

今年は新型ウィルス感染症拡大防止の為例年通りの献

血活動は行えない代わりに１２月２０日長峰小学校に献

血バスを配置致しますのでお配りした申込用紙にご記

入の上是非、ご協力をお願い致します。当日、都合が

つかない方は献血ルーム「ゆとりろ」でのご協力も宜し

くお願い致します。 

(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(高橋 秀樹委員長) 

得永 哲史君（恒久基金） 

仙石 正和君  

米山奨学会寄付発表（徳永 昭輝委員) 

仙石 正和君  

青少年育成基金寄付発表(武田 眞二委員) 

樋熊 紀雄君 本間  彊君 

細野 義彦君 田村貫次郎君 

武田 眞二君  

(10) ニコニコボックス紹介（酒井 昌彦委員） 

・本間 彊君 友人の東クラブ大宮さんがメーキャップさ

れ、久しぶりにお会い出来ましたので。 

・久保田敦紀君 結婚記念日のお祝いのお花、ありが

とうございました。妻には驚かそうと内緒にしていたの

ですが自分もすっかり忘れていて届いたときは二人で

サプライズでした。おかげ様でお花を飾った食卓で家

族でニコニコしました。本当にありがとうございました。 

(11) 幹事報告（佐藤 邦栄） 

・ロータリーレートが１１月より１ドル １０４円に変更に 

なりました。 

・理事会決定事項の中からお知らせ致します。現在当

クラブは書面例会併催としており例会に出席されなくと

も１００％出席とカウントしております。他クラブでは書面

例会を取りやめているところもありますが、ここにきて新

型感染症拡大傾向にあることを受け当面の間、このま

ま書面例会併催と致します。しかし年次総会につきまし

ては、会員総数の過半数ではなく実際に例会に出席さ

れた方のみで定足数として採決を行います。 

・前橋クラブさんより週報が届いております。事務局で

保管しておりますのでご興味のある方は、お申し出下

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

１１月１７日の例会予定 

「新潟ローターアクターのお話」 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

11 月 10 日 理事会報告 出席者１３名 
 
 
１ 年次総会について  ＝承認 

  １２月１日に開催し、総会出席者の過半数をもっ

て、次々年度の役員を決定する。 

２ 書面例会併催について  ＝承認 

  新型コロナウィルスが落ち着くまで、書面例会併

催を継続することとする。 

３ 退会届について（事後承認） ＝承認 

  大和ハウス工業株式会社 新潟支社  
支社長 バ田 敏君    

４ ビジョンワーキンググループについて ＝承認     

  会長方針に従い、９０周年に向けて、ビジョンワ

ーキンググループを作る。メンバーは、石橋リー

ダー、高橋会長、佐藤幹事、若槻、石川、内山と

し、今月より協議を始める。 

５ 2021-22 年高尾ガバナー年度地区役員推薦依頼に

ついて ＝承認 

   ・職業奉仕委員長 山田 隆一君 

   ・国際奉仕委員長 徳永 昭輝君 

６ １１月プログラム 

佐藤幹事より説明 

  １１月３日  祭日 

  １１月１０日 第一例会につき卓話なし 

   １１月１７日 新潟ローターアクトクラブ 

創立５０周年に因み 

         金井結（ゆい）会長 

  １１月２４日  財団月間に因み 

    得永哲史地区ロータリー財団委員会奨学金・ 

ＶＴＴ委員資金管理委員長   

７ その他 

  高橋会長より、１月新年会について、過去退会者

にはお声がけしないが、昨年退会された方には、

お声がけする予定である。 

http://www.niigatarc.jp/

